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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Dr. Marco Genthe und Dr. Stefan Birkner (FDP) 

Wie viele Bodycams sind inzwischen im Einsatz? 

Anfrage der Abgeordneten Dr. Marco Genthe und Dr. Stefan Birkner (FDP) an die Landesregie-
rung, eingegangen am 09.07.2020  

Am 03.12.2019 antwortete die Landesregierung auf die Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwor-
tung des Abgeordneten Dr. Marco Genthe (FDP) „Können die Bodycams inzwischen von der Poli-
zei genutzt werden?“ in der Drucksache 18/5029, dass zu diesem Zeitpunkt ausschließlich die Poli-
zeidirektionen Braunschweig, Göttingen und Osnabrück Bodycams und Dockingstationen bestellt 
und bezogen hätten. 

1. Wie viele Bodycams und Dockingstationen wurden bis dato bestellt und bezogen (bitte nach 
Polizeidirektionen aufschlüsseln)? 

2. Wie viele Bodycams sind mit Stand Juli 2020 im Einsatz (bitte nach Polizeidirektionen auf-
schlüsseln)? 

3. In wie vielen Fällen waren Aufnahmen von Bodycams bereits Gegenstand von Gerichtsver-
fahren? 

(V ) 
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